

**Esencia:** **Esencia:** Dulces hijos, tenéis que convertirlos en reyes con una corona *doble*. Por lo tanto, haced mucho *servicio* y cread residentes del reino. En la edad de la confluencia tenéis que hacer *servicio*: solo en esto hay beneficio.

**Pregunta:** ¿Qué decoración tenéis que tener cada uno de vosotros antes de que suceda la destrucción del mundo viejo?

**Respuesta:** Hijos, tenéis que decoraros con el poder del yoga. Es con este poder del yoga como el mundo entero se hará puro. Ahora tenéis que entrar en el estado del retiro; por lo tanto, no hay la necesidad de decorar ese cuerpo. *No vale ni un céntimo*. Por tanto, eliminad vuestro apego a él. Antes de que ocurra la destrucción haceros misericordiosos como el Padre y decoraos vosotros mismos y a los demás. Convertíos en un bastón para los ciegos

Om shanti. Hijos, habéis entendido muy bien que el Padre viene para mostraros la manera de haceros puros. Las personas le claman solo por esta única cosa: para que venga y les haga de impuros puros, porque ahora existe el mundo impuro y el mundo puro es el *pasado*. Nadie sabe cuándo el mundo puro se convirtió en el *pasado* o cuánto tiempo hace que eso sucedió. Hijos, sabéis que el Padre ha entrado en este cuerpo. Le clamasteis: Baba, ven y muéstranos a los impuros la manera de hacernos puros. Sabéis que estabais en el mundo puro y que ahora estáis en el mundo impuro. Este mundo ahora está cambiando. Nadie sabe cuál es la duración del mundo nuevo o cuál es la duración del mundo viejo. Cuando construís un edificio fuerte se puede decir cuánto tiempo durará. Si hacéis un edificio débil podéis decir que su duración será de tantos años; se puede entender cuánto durará. Las personas no saben cuál es la duración del mundo entero. Así que, con seguridad, el Padre tiene que venir y contárselo. El Padre dice: hijos, este mundo viejo impuro ahora tiene que terminar para que el mundo nuevo puro se establezca. Había muy pocos seres humanos en el mundo nuevo. El mundo nuevo es la edad de oro, a la cual también se le llama la tierra de la felicidad. Esta es la tierra del pesar y definitivamente tiene que terminar. Después la *historia* de la tierra de la felicidad se tiene que *repetir*. Tenéis que explicarles esto a todos. El Padre os da la *directriz*: considerad que sois un alma y recordad al Padre, y después también mostradles este camino a los demás. Todos conocen a su padre físico, pero nadie conoce al Padre parlokik. Dicen que Él es omnipresente. Le han puesto en diferentes encarnaciones, en un pez y en un caimán y en 8.4 millones de especies. Nadie en el mundo conoce al Padre. Solo cuando conozcan al Padre podrán entender esto. Si Él está en los guijarros y en las piedras, no se puede aplicar el concepto de la herencia. Las personas adoran a las deidades, pero no conocen la *ocupación* de ninguna de ellas. Son totalmente ignorantes sobre estos temas. Así que, en primer lugar, explicad lo principal. Nadie puede entender nada solamente con los cuadros. Las pobres personas no conocen al Padre, ni la creación o cómo la creación se creó al principio. No saben en absoluto cuándo existió el reino de las deidades a quienes ellos adoran. Creen que el reino de la dinastía del sol continuó durante cientos de miles de años y que la dinastía de la luna luego continuó durante cientos de miles de años. A eso se le llama ignorancia. Hijos, el Padre ahora os ha explicado y después vosotros lo *repetís*. El Padre también lo *repite*. Explicad de esta forma y dad el mensaje. ¿De qué otro modo se establecería el reino? No puede suceder simplemente sentándoos aquí. Sí, también son necesarios los que se sientan en casa. Están sentados allí, de acuerdo al *drama*. También se necesita a los que cuidan de la yagya. Muchos hijos vienen al Padre para encontrarse con Él, porque van a recibir la herencia solo de Shiv

Baba. Cuando un padre físico tiene un hijo, el hijo entiende que tiene que reclamar su herencia de su padre. Una hija iría y se convertiría en *miembro de una pareja*. En la edad de oro no hay peleas por la propiedad. Aquí hay peleas debido al vicio de la lujuria. Allí no existen estos cinco espíritus malignos y así, no hay ni nombre ni rastro del pesar; todos son conquistadores del apego. Entendéis que existió el paraíso y que ahora se ha convertido en el *pasado*. También existen sus imágenes, pero vosotros hijos solo tenéis estos pensamientos en este tiempo. Sabéis que este ciclo se *repetirá* cada 5000 años. En las escrituras no está escrito que las *dinastías* del sol y de la luna continuaron durante 2500 años. Baba leyó en los periódicos que la gente escucha el Ramayana en la Casa del Gobernador en Baroda. Cuando viene alguna catástrofe, las personas se involucran en hacer devoción para complacer a Dios. A Dios no se le complace de esa forma. Eso está fijado en el *drama*. Dios nunca se complace con la devoción. Hijos, sabéis que la devoción continúa durante medio ciclo y que las personas toman pesar en sí mismas. Acaban con toda su riqueza realizando devoción. Apenas unos pocos entienden estas cosas. Los hijos que hacen *servicio* también continúan dando noticias de eso. Se explica que esta es la familia de Dios. Dios es el Otorgador; Él no toma nada de nadie. Nadie le da nada a Él. En lugar de eso, simplemente lo desperdician. Hijos, el Padre os pregunta: Yo os di tanta riqueza. Os convertí en los amos del paraíso. Después, ¿adónde se fue todo eso? ¿Cómo os arruinasteis tanto? Yo ahora he venido una vez más y así os estáis volviendo miles de millones de veces afortunados. La gente no entiende ninguno de estos asuntos. Sabéis que ya no tenéis que vivir más aquí en este mundo viejo; se va a destruir. Todo el dinero que las personas tienen no se lo a quedar nadie. Cuando suceda la destrucción, todo se destruirá. Muchos grandes edificios se han construido a lo largo de muchos *kilómetros*. Hay mucha riqueza, pero todo eso se va a destruir, ya que sabéis que cuando existía vuestro reino no había nadie más allí. Allí había mucha riqueza. A medida que progreséis más, veréis lo que sucede. Esas personas tienen un *presupuesto* de cuánto oro, plata y dinero tienen. *Anuncian* que su *presupuesto* es tanto y que su gasto es tanto. Tienen muchos gastos en armamento. Gastan mucho en armamento y no obtienen ningún ingreso de eso. Esas no son cosas que guardarán. Solo guardaríais el oro y la plata. Cuando el mundo es *de la edad de oro*, tienen monedas de oro. En la *edad de plata* tienen plata. Allí había riqueza sin límites, pero después, a medida que disminuía, mirad lo que después inventaron. “Los *billetes* de papel”. En el extranjero también tienen dinero de papel. El papel no es de utilidad. Así que, ¿qué quedará? Todos esos edificios enormes también se destruirán. Por eso el Padre dice: muy dulces hijos, cualquier cosa que veáis, pensad que no existe. Todo se va a destruir. Incluso el cuerpo es viejo, no *vale ni un céntimo*, no importa cuán hermoso pueda ser. Ahora este mundo solo va a permanecer durante un corto tiempo. No hay garantía para él. ¡Mirad lo que le sucede a las personas mientras están sentadas en algún lugar! Tienen un *ataque de corazón*. No hay ninguna garantía para los seres humanos. En la edad de oro no será así. Mediante el poder del yoga vuestro cuerpo se vuelve imperecedero como el árbol del kalpa. Hijos, ahora habéis encontrado al Padre que dice: ya no tenéis que permanecer más en este mundo. Este es un mundo sucio. Ahora tenéis que decoraros con el poder del yoga. Allí los niños nacen mediante el poder del yoga. Allí no se trata de vicio. Purificáis al mundo entero con el poder del yoga, y por lo tanto, nada es tan importante. Solo los que pertenezcan a vuestro clan entenderán estas cosas. Todo el resto tiene que ir a la tierra de la paz, que es su hogar. Sin embargo, la gente no considera que ese sea su hogar. Dicen que un alma sube allí arriba y que otra baja. La población del mundo continúa expandiéndose. Conocéis al Creador y la creación, y por lo tanto, intentáis explicarles a los demás, de modo que se conviertan en *estudiantes* de Baba y lo conozcan todo y se pongan felices. Nosotros ahora vamos a ir a la tierra de la inmortalidad. Durante medio ciclo habéis estado escuchando historias falsas. Ahora deberíais tener mucha felicidad de que iréis a la tierra de la inmortalidad. Ahora es el final de esta tierra de la muerte. Nos llenamos aquí con los tesoros de la

felicidad y después regresamos. Así que deberíais involucraros en ganar este ingreso y llenar muy bien vuestro delantal. No debéis *desperdiciar* vuestro *tiempo*. Ahora tenemos que *servir* a los demás y llenar nuestro delantal. El Padre os enseña cómo podéis haceros misericordiosos. Convertíos en un bastón para los ciegos. Ningún sannyasi ni erudito puede mostraros cómo podéis haceros misericordiosos. ¿Qué saben ellos sobre dónde está el paraíso o dónde está el infierno? No importa cuán grande sea la *posición* que tenga alguien, incluso si es el *Comandante en Jefe* de las Fuerza Aérea, el Ejército o la Armada, ¿qué es todo eso comparado con vosotros? Sabéis que solo queda un poco de tiempo. Nadie sabe acerca del paraíso. En este momento hay peleas por todas partes. Más adelante no necesitarán *aviones* o ejércitos. Todo eso se va a destruir. Solamente quedarán unos pocos seres humanos. Estas luces, *aviones*, etc., permanecerán (vimans), pero solo permanecerá un mundo pequeño. Solo quedará Bharat, al igual que las *maquetas* pequeñas que hace la gente. No estaría en el intelecto de nadie cómo finalmente llegará la muerte. Sabéis que la muerte está de pie justo delante. Esas personas dicen que enviarán *bombas* desde donde estén sentados y que todo se destruirá donde sea que caigan. No habrá necesidad de ejércitos, etc. Incluso un *avión* cuesta decenas de millones. Todos tienen mucho oro. Tienen *toneladas* y *toneladas* de oro, que irán todas al océano. Todo este reino de Ravan es una *isla*. Hay incontables seres humanos. Todos vosotros estáis estableciendo vuestro propio reino, y por eso deberíais permanecer *ocupados* haciendo *servicio*. Mirad cuán *ocupados* se ponen todos cuando hay una inundación en algún lugar. Se ocupan en el *servicio* de asegurar que la comida les llegue a todos. Tan pronto como el agua empieza a llegar, empiezan a correr por adelantado. Así que, simplemente pensad en cómo se destruirá todo. El océano está *alrededor* de todo el mundo. Cuando tenga lugar la destrucción, habrá agua por todas partes. Permanece en vuestro intelecto que ese era vuestro reino y que Bombay y Karachi, etc., no existían en ese momento. Tal pequeña Bharat permanecerá, y también tendrá ríos de agua dulce. Allí no hay necesidad de pozos, etc. Allí tienen agua muy limpia para beber. Juegan en las orillas de los ríos. Allí no hay ninguna suciedad; su mismo nombre es el paraíso, la tierra de la inmortalidad. Cuando la gente oye ese nombre, quieren estudiar rápidamente con el Padre y reclamar su herencia completa; estudiar y luego enseñar a los demás y darles a todos el mensaje. Los que reclamaron su herencia en el ciclo anterior la reclamarán de nuevo. Seguirán poniendo empeño, porque las personas pobres no conocen al Padre. El Padre dice: haceos puros. ¿Por qué no habrían de permanecer puros los que reciben el paraíso en la palma de su mano? Decid: ¿por qué no habríamos de hacernos puros durante un nacimiento ya que vamos a recibir la soberanía del mundo? Dios habla: si os volvéis puros en este último nacimiento os convertiréis en los amos del mundo puro durante 21 nacimientos. Simplemente seguid mi shrimat en este único nacimiento. Raksha Bandhan (el lazo de Protección) es un símbolo de esto. Entonces, ¿por qué no íbamos a poder permanecer puros? El Padre ilimitado *garantiza* esto. El Padre le dio la herencia del paraíso a Bharat, que se llamó la tierra de la felicidad. Había felicidad ilimitada, mientras que esta es la tierra del pesar. Si le explicáis esto incluso a una persona eminente, todos los demás también os seguirán escuchando. Habladles mientras estáis en un estado de yoga y todos se olvidarán incluso del *tiempo*, etc. Nadie podrá decir nada. En lugar de 15 a 20 *minutos*, se sentarán allí escuchándoos incluso durante una hora. Sin embargo, necesitáis ese poder. No debe haber ninguna conciencia de cuerpo. Aquí tenéis que hacer *servicio* y nada más que *servicio*, pues solo entonces habrá beneficio. Os tenéis que convertir en reyes, pero todavía no habéis creado los residentes del reino. El Padre no os dará esa posición así como así. ¿Se convierten los residentes del reino en los que llevan *doble* corona? Vuestra *meta* y *objetivo* es convertirlos en los que llevan una *doble* corona. Hijos, el Padre os da entusiasmo. Tenéis el karma negativo de muchos nacimientos sobre vuestra cabeza. Solo se puede eliminar con el poder del yoga. No obstante, podéis entender qué habéis hecho en este nacimiento. Se

os está enseñando yoga para que vuestro karma negativo se elimine. No se trata de este nacimiento. El Padre se sienta aquí y os cuenta la manera de hacerlos de tamopradhan, satopradhan. Sin embargo, para las bendiciones y la misericordia, ¡id y preguntadles a los sabios y hombres santos! Achcha

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Para ir a la tierra de la inmortalidad, llenaos con los tesoros de la felicidad en la edad de la confluencia. No *desperdiciéis* vuestro *tiempo*. Llenad vuestro delantal, haceos misericordiosos y convertíos en un bastón para los ciegos.
2. Para recibir el paraíso en la palma de vuestra mano, definitivamente tenéis que hacerlos puros. Cread métodos para volverlos satopradhan y tened misericordia por vosotros mismos. Acumulad el poder del yoga.

**Bendición:** Que experimentéis la forma *combinada* como un actor especial manteniendo constantemente la compañía del Señor.

Hijos, cuando decís “Baba” desde vuestro corazón, entonces, Dilaram, El Confortador de los corazones, se hace presente, y por eso se dice que el Señor está presente. Las almas especiales, de todos modos, están *combinadas*. Las personas dicen: donde sea que yo miro, solo te veo a ti, mientras que vosotros hijos decís: cualquier cosa que nosotros hacemos, donde sea que vayamos, el Padre está con nosotros. A Él se le llama Karankaravanhar (el que actúa y el que inspira a otros a actuar), y así, karanhar (el que actúa) y Karavanhar (El que inspira) están *combinados*. Los que representan *papeles* con esta conciencia se convierten en actores especiales.

**Eslogan:** Cuando permanezcáis en este mundo viejo mientras consideráis que sois un *invitado*, entonces podréis decirles “*Fuera de aquí!*” a vuestros viejos sanskares y pensamientos.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*